

## もりのはろういんぱーていー

### ① 今日はハロウィン！

今月は、くれよんのみんなで「もりのはろういんぱーていー」を行いました。最初にハロウィンにまつわる絵本を読むと、メンバーの口から次々と仮装のアイデアが出てきました。イメージを膨らませながら、まずは森の中を探検して、秋の自然を沢山集めます。探検から戻ると、袋いっぱいにお宝が…！今回は、拾った木の実や枝、葉っぱを使って衣装を作り、自分のなりたい姿に変身していきます。



### ② どんな衣装を着ようかな？

「どんな衣装作るの？」と聞くと、「私は魔女！」  
「僕は吸血鬼がいい！」と楽しそうに答えながら、時間いっぱい集中して制作に取り組まれていました。メンバーの仮装は十人十色で、マントやお面などどれも工夫を凝らしたものでばかりでした。出来ない事があれば自分でリーダーに手伝いをお願いしたり、一旦出来上がったとしても、まだ何か付け加えられないか試行錯誤されたりと、真剣に取り組む姿が見られました。



### ③ 森の魔女への招待状！？

活動場所のすぐ近くの森には、魔女が住んでいるという噂が…！魔女さんもハロウィンパーティーに来てもらおうと、昼食前にみんなで招待状を書きました。午後は、衣装が完成後、みんなでお揃いのカボチャのバッグを作りました。ジャックオーランタンの顔を細部までこだわるなど、一人一人の個性が詰まったバッグが出来ました。中に持ってきたお菓子を詰めて、いよいよパーティーに向かいます。



### ④ ハロウィンパーティースタート！

魔女の“マージョさん”が森のハロウィンパーティーにやって来てくれました！無事に招待状が届いたようです。マージョさんとの楽しみタイムでは、「ハロウィンダンス」を一緒に踊りました。その後は、お待ちかねのお菓子交換です。「トリックオアトリート！」と言いながらお友達やリーダーと交換し合ったお菓子は、みんなで輪になっていただきます！踊って食べて、楽しいハロウィンパーティーになりました。



今月は、活動日がちょうどハロウィンの日と重なったため、森のくれよんでも何か楽しい事がしたいと思い、「もりのはろういんぱーていー」と題して、活動を企画しました。活動にあたり、お家でお菓子のご準備にご協力いただき、誠に有難うございました。今回は、自分で作った仮装でパーティーに出られたらより楽しいのではと思い、まず衣装作りに取り組んでいただきました。初めは工作が得意なメンバーとそうでないメンバーで活動へのモチベーションに差が生まれてしまうのではないかと考えていましたが、メンバー全員が豊かな発想力を持っており、創作への意欲が非常に高いと感じました。ただ、プログラムが盛り沢山の一日でしたので、満足の行くまで衣装を作り切れなかった方もおられたと思います。次回は十分に時間を設け、とことん作り込んで、一人一人が自分を表現出来るような活動も行っていきたいと思っております。（生田千恵）